

## Attention au jeu «Ice and Salt» !

Abderrahim DERRAJI - 2017-08-15 15:40:49 - Vu sur pharmacie.ma

Après le "Jeu du foulard" et le "Purple drank", les adolescents s'adonnent à un nouveau "jeu". Il s'agit l'"Ice and Salt", un "défi" consistant à déposer du sel de cuisine sur sa main ou son bras, puis poser un glaçon et tenir le plus longtemps possible en filmant la peau rougie par les gelures. Les vidéos filmées sont ensuite mises en ligne et partagées à grande échelle à travers les réseaux sociaux. Le sel permet de faire descendre la température jusqu'à -20 °C ce qui a pour effet d'atténuer la douleur et de retarder les réflexes biologiques. Depuis l'apparition de ce "jeu" dangereux, de nombreux adolescents se sont brûlés au deuxième degré. Un d'entre eux a même été hospitalisé et ses médecins pourraient envisager une greffe de la peau. Le National Society For the Prevention of Cruelty to Children vient de publier une mise en garde sur les réseaux sociaux pour appeler les parents à la vigilance.